

Hof, 18. September 2023

Pressemitteilung

CSU-Kreisverband Hof-Stadt

Fertigbetonbrücken könnten auch Hof erheblich entlasten



Es ist an der Zeit, eine provokante Frage zu stellen: Sollten wir zulassen, dass sich Verzögerungen wie bei der Bahnbrücke in Unterkotzau auch bei den Saalequerungen in Hof wiederholen?

Die Bahnüberführung Unterkotzau ist ein schmerzhaftes Beispiel dafür, was passiert, wenn wir nicht rechtzeitig handeln. Solche Verzögerungen könnten uns in den nächsten Jahren auch bei den Saalequerungen in Hof ereilen.

Aber anstatt in jahrelangen Verkehrschaos gefangen zu sein, sollten wir nach Münchberg schauen! Dort wurde in nur sechs Wochen und zu einem Bruchteil der Kosten eine Brücke erneuert. Warum also nicht auch in Hof auf Fertigbetonbrücken setzen? Das spart Zeit, Geld und Nerven.

Die Hofer CSU fordert nun in einem Antrag ihrer Stadtratsfraktion die Verwaltung dazu auf, diese innovative Lösung ernsthaft zu prüfen. Stadtrat Matthias Singer sagt dazu: „Wir dürfen den Bürgern und Bürgerinnen nicht zumuten, jahrelang im Verkehrschaos und einer provisorischen Verkehrsführungen stecken zu bleiben!“

Fraktionsvorsitzender Wolfgang Fleischer fügt noch hinzu: „Gleichzeitig würden die ohnehin stark beanspruchten Mitarbeitenden der Stadtplanung endlich Zeit und Energie für weitere wichtige Projekte in unserer Stadt haben.“

Es ist höchste Zeit, klug zu handeln und die Zukunft unserer Stadt zu gestalten!

CSU-Kreisverband Hof-Stadt

Text/Bild: CSU Hof

Anlage: Antrag an die Stadt Hof